

CLUBES

El Manchester City suma otro socio regional al firmar con Mundipharma

Palco23
30 sep 2016 - 12:01

El Manchester City sigue haciendo crecer su cartera de socios regionales. El club de la Premier League ha llegado a un acuerdo multianual con la compañía de parafarmacia Mundipharma, por lo que se convierte en el socio médico del club para unos territorios concretos. Los términos económicos no se han hecho públicos.

En este caso, el acuerdo estará en vigor en las regiones de Asia-Pacífico, Latinoamérica, Oriente Medio y África. En virtud del mismo, la compañía ofrecerá a los aficionados más jóvenes la posibilidad de entrenar en las escuelas que tiene el club inglés alrededor del mundo.

Además, el club incorporará los productos de Mundipharma a sus botiquines y lucirá el logotipo de Betadine en los partidos amistosos que el primer equipo dispute en los territorios donde se realiza el acuerdo. El director de operaciones del Manchester City, Omar Berrada, ha comentado que este patrocinio es muy importante porque abarca muchos países.

El directivo ha explicado que "el compromiso de Mundipharma por conectar con sus consumidores en diferentes mercados con formas innovadoras refleja que el Manchester City es un socio apropiado. Esperamos con interés trabajar juntos a en los mercados emergentes, donde nuestros *fans* también continúa creciendo".

El club que dirige Ferran Soriano ha centrado sus últimos esfuerzos en crecer en Asia, ya que en los últimos meses ha firmado allí varios acuerdos: desde la robótica china Ubtech, hasta la plataforma de televisión Veqta en India. En total, tienen en vigor una veintena de acuerdos regionales, en los que la asociación de marca se limita a un único mercado.

Después de acumular unas pérdidas de 103,81 millones de libras (139,49 millones de euros) en las últimas dos temporadas, el Manchester City cerró la campaña 2014-2015 con un beneficio neto de 10,7 millones de libras (14,37 millones de euros). Este hito, que le ha permitido eliminar algunas de las restricciones económicas impuestas por la Uefa, se produce después de lograr unos ingresos récord de 352 millones de libras (473 millones de euros).